
Ⅰ．開催状況

場　　所
出席者
（市内）

出席者（市
外）

アンケート
回収数

上三草公民館 20 0 20

とどろき荘 11 0 9

沢部コミュ二ティ
センター

18 0 17

新町地区研修
センター

2 0 0

上久米公民館 21 0 20

Ⅱ．設問及び回答

1．あなたの性別と年齢は

①性別

男性 65

女性 0

1

計 66

②年齢 ～19　0名、20～29　2名、30～39　2名、40～49　2名、50～59　6名、60～69  48名、70～　6名

2．お住まいの地区名

社地域 57

滝野地域 2

東条地域 8

計 67

3．この報告会の開催をどのようにして知りましたか

22

4

3

エ、議会だより 20

オ、その他 27

0

76

4．報告会の内容について

①報告の内容 ②質問に対する答弁の内容

14 　 18

37 30

5 5

10 13

計 66 計 66

5．開催日、何曜日がよろしいか

5

39

9

5

無回答 15

73

6．時間配分について

①報告の時間 ②質疑の時間

5 8

51 43

5 2

5 13

計 66 計 66

③開催時刻

ア、早い 0

イ、丁度よい 56

ウ、遅い 0

無回答 8

計 64

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答　

ア、長い

イ、丁度よい

ウ、短い

無回答

ウ、短い

無回答

イ、丁度よい

■第９回　議会報告会アンケート■

開催日時

平成28年2月5日
19時00分～

ア、チラシ

イ、ケーブルテレビ

平成28年2月5日
19時00分～

平成28年2月6日
19時00分～

平成28年2月13日
19時00分～

平成28年2月6日
19時00分～

無回答

計　　　　　　　（重複回答有り）

ウ、ポスター

ア、長い

金曜日

土曜日

日曜日

その他

計　　　　　　　（重複回答有り）

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい



7．今回の報告会について

30

26

4

6

66

8．開催方法について

①開催場所は、どれが良いと思いますか

ア、中学校区ごと 3

イ、小学校区ごと 42

ウ、地区ごと 15

エ、その他 1

無回答 5

66

②1年間に何回開催すべきと思いますか

ア、毎定例会ごと（年4回） 6

イ、年2回 22

ウ、年1回 31

エ、その他 0

無回答 7

66

9．議会放映をご覧になられているか

17

37

8

4

66

10．自由記述欄のご意見（当日、お寄せいただいたご意見をほぼ原文のまま記載しています）

◇参加者動員が必要。各地区の努力。

◇子どもがふえた屋度地域のことは参考に願います。

◇報告会の参加人数が少ないのはなぜか。

ウ、評価できない

無回答

計

ア、見ている

イ、見ていない

ウ、知らない

無回答

◇議員としての基本的姿勢に疑問を抱く。若い議員が一生けんめいにやり、その他は……。住
民の目にどう映るか容易に判断できると考える。議員は人なり。まさに人が人をつなげていく議
会運営を期待している。・病院経営についても医療看護もひとなり。加東市民も中はゴタゴタし
ている。
◇農業振興について　農産物の販売うを１とすれば、加工販売することで10倍になる。山田錦
等を生かす農産物販売をするようなベンチャー企業の育成を考えていただきたい。

◇耕作放棄田が増加傾向にありますが、対策の強化を求めます。・加東市民病院で職員の対
応が暗い。明朗化対応を望みます。

◇公共交通については、市営バスを小野市と共同で運行させる。東条インターにバス停留所を
作る。・防災上の観点から街作りを考える。地震の危険が少ない南山地区を副都心と考える
（地盤がよい）。集会場を作れば非常時に利用できる。

◇公共交通については、小野市を学ぶべきと思います。・通学バスは先進地は2㎞。加東市は
3㎞を目途とする。この違いは。・政府は観光立国をめざして施策をしている。加東市もよりいっ
そう観光事業に力をそそいで欲しい。

計　　　　　　　

計　　　　　　

イ、どちらともいえない

ア、評価できる

計


